

2024-12-03

Es necesario reconocer la labor del tribunal superior de justicia local

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://cconoticias.com/2024/12/02/es-necesario-reconocer-la-labor-del-tribunal-superior-de-justicia-local/>

+ Ello ante el inicio de la implementación del Código Nacional de Procedimientos Civiles y Familiares en la capital del país, señaló la diputada Xóchitl Bravo

Ciudad de México

02/12/2024

Con el inicio de la implementación del Código Nacional de Procedimientos Civiles y Familiares en la Ciudad de México, es necesario reconocer la labor cotidiana de los magistrados del Tribunal Superior de Justicia capitalino (TSJCM), así como de todo su personal, ya que trabajan a favor de las y los habitantes de la metrópoli, aseveró la diputada Xóchitl Bravo Espinosa. Lo anterior fue en el marco de la Mesa de Trabajo de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública del Congreso de la Ciudad de México con el Presidente del Tribunal Superior de Justicia capitalino, Rafael Guerra Álvarez, como parte del análisis, discusión y aprobación del Paquete Económico 2025. En ese contexto, preguntó al magistrado sobre los retos a los que se enfrentará el TSJCM con dicho código y el nuevo sistema de oralidad, así como sobre el presupuesto público que no se ejerció en diferentes rubros en los años 2021, 2022 y 2023. Por la mañana, Xóchitl Bravo también participó en la Mesa de Trabajo que la citada Comisión llevó a cabo con el Presidente del Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECM), Armando Ambriz Hernández. Ahí manifestó que, ante los desafíos del próximo año, las y los diputados de la Transformación están comprometidos con la vida democrática de la Ciudad de México, por lo que buscan que más gente participe en la toma de decisiones públicas, políticas y sociales de esta metrópoli. La legisladora de la Alcaldía Tlalpan aseveró que por ello el Tribunal Electoral capitalino forma parte fundamental para incentivar la participación ciudadana. "No ha sido sencillo transitar en este tema tan complejo, porque cuando la gente no ve buenos resultados se desalienta y se cuestiona para qué participa". Asimismo, destacó la labor del Tribunal Electoral en el manejo del Presupuesto Participativo y de la inclusión de las comunidades de los pueblos y barrios originarios, ya que es vital para la democracia de la capital del país. "En esta comparecencia, nos hemos dado cuenta que con el presupuesto que tiene el Tribunal Electoral se hizo lo suficiente y más allá de lo que estaba programado. Me sorprendió ver, por ejemplo, que se pusieron paneles solares. Eso está bien porque tiene que ver con la eficiencia del recurso, que es pagar menos energía eléctrica", precisó. Por último, hizo un reconocimiento al personal del TECM por coadyuvar a construir una ciudad más justa y democrática, en beneficio de todas y todos los habitantes de la misma. "Los órganos autónomos no son espacios de cotos de poder de nadie. Por eso la reforma al Poder Judicial va. Y creo fundamental que esos espacios deben ser institucionales y deben procurar la participación efectiva de la ciudadanía", concluyó.

serieys@hotmail.com